

# LA DOSIMÉTRIE

AU CANADA

Revue Mensuelle de Médecine et de Thérapeutique

---

## CHRONIQUE

La dosimétrie, en remportant à Paris un éclatant succès, vient de s'imposer à l'attention du monde médical de la terre entière.

Le congrès international d'alcaloïdothérapie dosimétrique, qui a eu lieu dans la grande capitale, offre ceci de particulier qu'il a été tenu en dehors du concours et sans l'estampille de la Faculté. Cette science nouvelle, comme tout ce qui accusant un progrès s'écarte de la routine, est encore ignorée et même dédaignée par les savants officiels, par ceux qui pontifient sous l'hermine, et qui croiraient déchoir de leur dignité s'ils modifiaient d'un iota les formules surannées qu'ils tiennent de l'École.

L'École ! tout est là, pour eux.

Secouer son influence, s'affranchir de ses exigences et de ses solennelles leçons serait, pour beaucoup, une sorte de sacrilège. Et cet attachement aveugle aux vieux préceptes dure jusqu'au jour où la science moderne, si éminemment

progressiste, triomphe avec éclat et par la seule puissance de la vérité. Aussi sommes-nous justement fiers de constater le prestigieux succès remporté par le Congrès dosimétrique de Paris. A ces belles et savantes assises, trois cents médecins environ, venus de tous les points du globe, ont siégé à Paris les 2, 3 et 4 juillet dernier, non dans l'amphithéâtre de l'antique Sorbonne, non dans l'un des palais de la Faculté, mais dans l'Institut si fièrement indépendant de M. Charles Chanteaud.

Depuis une trentaine d'années que la thérapeutique dosimétrique accuse partout sa supériorité sur les anciennes méthodes, jamais elle n'a fait un bond aussi énergique, aussi considérable, aussi efficace. Grâce à ce Congrès, les hommes d'élite qui composaient l'assemblée ont pu entrer en contact et, par de multiples échanges d'observations, constater la vigoureuse ardeur des apôtres de la vérité scientifique qu'ils proclament.

Nous ne pouvons donner ici le compte rendu des discours qui ont été pronon-